

pourrait produire un mauvais effet. — C'est dommage, Mme Chardin aurait été si bonne à voir, faisant des grâces avec les castagnettes et chantant l'Aragonaise !”

Et Gontran se pâma de rire à cette seule pensée.

“Voilà donc la récompense des peines de cette pauvre femme ! dis-je avec un peu de compassion.

— Et probablement celle des miennes, répliqua Gontran. — Mais cela m'est fort indifférent, et je permets à tout le monde de se moquer de moi. — En attendant, je m'amuse royalement, et, du moins, je me flatte de ne pas avoir l'accent de Mme Chardin. — C'est d'un effet sur la scène ! ce sera bouffon au possible.

— Mais que fait Mlle de Verton au milieu de tout cela ?

— Elle fait répéter au piano. — Plus tard, il y aura un orchestre, composé de quelques membres de la société philharmonique de je ne sais où ; mais en attendant, tout marche à merveille avec Mlle de Verton.

— Vraiment ! Et que font ses élèves pendant ce temps ?

— Les enfants ! oh ! elles ne travaillent pas beaucoup, elles sont si jeunes ! On les envoie auprès d'une vieille bonne, ou bien elles jouent à la poupée dans un coin du salon.”

Tout ce que me racontait mon jeune ami me préoccupait et m'affligeait. — La position de cette jeune fille me paraissait pleine de dangers, devant amener inévitablement de nouvelles peines dans l'avenir. — La tristesse qui la consumait, le douloureux isolement de son âme, la rendraient certainement très-sensible à l'intérêt que lui témoignait Gontran, dont la nature enthousiaste et expansive avait quelque chose de séduisant. — Quel serait le résultat de cette combinaison de circonstances ?

Je me le demandais avec une véritable inquiétude, qui me poursuivait encore même après mon retour à Fougères.

Revue d'Economie Chrétienne.

(A continuer.)

COUP D'ŒIL SUR LES COURS PUBLICS.

La réapparition de M. Saint-Marc Girardin à la Faculté des lettres a été une sensation, presque un éblouissement. On le comprend sans peine après le clair de lune infiniment trop prolongé de la suppléance de M. Saint-René Taillandier. On a toutefois grossi démesurément